
目前，在通信行业最火、
最潮、最时尚的技术非 4G 莫
属，4G 与之前的 3G 相比，最
大的特点就是：快速。

在3G时代，从2009年的
网速是7.2Mbps，到2010年翻
倍至 14.4Mbps，再到 2012 年
的 21Mbps，至 2013 年底，联
通在主要城市和全国大部分
地 区 已 将 网 速 提 升 至
42Mbps，这个速率在很多国
家已经被认可为4G网络。

踏上 4G 时代的联通，更
是将速度演绎得淋漓尽致，
其 FDD 4G 网速峰值最高达
150Mbps。在品鉴会现场，郑
州联通应用达人演示了联通
4G 网络速度，现场录制的视
频用微信瞬间传递，观看高
清大片《太极》“无延时、零等

待”，用惠民应用“沃看路况”
观看“金水路立交桥”实时路
况画面清晰流畅。

记者也使用最流行的测
速软件进行了现场测试，测速
结果显示，联通4G手机上网下
载网速峰值达到146.32Mbps，
打开沃视界、搜狐视频等观看
影视剧流畅无卡顿。

“FDD 4G是世界上公认
的第四代主流移动通信网络，
全球 95% 的国家使用该制
式。”华为河南办事处技术总
负责人赵伟波告诉记者，“联
通的 WCDMA3G 网络质量非
常好，那么FDD 4G其3G网络
的协同下，4G‘话音回落’最
好，语音与上网的互相切换更
流畅，语音通话更清晰，通话、
上网同时操作互不干扰。”
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最近各方消息都证实恒
大集团董事局主席许家印搭
乘私人飞机赴内蒙古考察，
而且在结束对内蒙古的考察
后，许家印率集团高管昼夜
不停赶赴黑龙江进行考察，
副省长孙尧、齐齐哈尔市委

书记韩冬炎、市长孙喆等省
市领导全程陪同。

一时间，关于“许老板即
将进军乳业”的消息传得沸沸
扬扬，恒大集团官方的说法则
较为含糊，根据该公司在给记
者的回应，“许家印率集团高

管赴内蒙古考察现代农业、畜
牧业，内蒙古自治区党委书记
王君昨日会见了许家印一行，
双方就进一步加强合作、实现
共赢深入交换了意见。”

尽管恒大方面并未确认
许家印会进军奶业，但不少业

内人士认为，许家印进入乳业
只是时间问题，而且从长期来
看，乳业的投资是值得的，据
农业部预测，到2030年，中国
人均每年喝掉25千克牛奶，总
产量达4250万吨，将成为全球
最大牛奶市场。 南都供稿

在“四化”同步发展、
“宽带中国”等重大战略的
推动下，信息化已成为社会
发展的大趋势、大方向，打
造信息高速公路、加快信息
化进程、充分发挥信息化的
综合带动作用已成为助推
社会经济发展的重要举措。

郑州联通 4G 的开网运
营，将进一步助力郑州迈入
信息化高速公路，对于加快

“宽带中原”、“智慧郑州”建
设，推进各行业向信息化、
智慧化转变，促进郑州社会
经济持续快速发展具有重

要的意义。
“在联通4G优势的引领

下，在政府和社会各界的大
力支持及产业链各方的共
同努力下，郑州联通必将快
速打造起 4G 时代全面领先
的优质口碑，迅速树立起

‘4G 行业引领者’的品牌形
象和‘持续领先的市场地
位。”郑州联通总经理李占
伟在品鉴会上表示，“郑州
联通将持续打造精品网络、
提供优质服务，为移动互联
网的发展，为郑州信息化建
设做出新的更大贡献。”

上半年亏1.48亿元
雏鹰农牧昨日强势涨停
业内人士：与猪肉价格上涨预期有关

昨日，河南板块，表现最为抢眼的个
股当数雏鹰农牧（002477），开盘
不足1小时就封死涨停板，收盘报
收于11.31元。令许多股民感到不
解的是，最近雏鹰农牧的利空消息
不断，公司股价不跌反涨，难道与猪
肉价格上涨刺激有关吗？
郑州晚报记者 徐刚领

股价昨日强势涨停
昨日，雏鹰农牧强势涨停，报收

11.31元。农业股盘中崛起，猪肉概
念股强势上涨，正邦科技涨停，唐人
神、得利斯、牧原股份涨幅均超6%。

这一消息刺激了雏鹰农牧的股
吧。“大股东为啥在上周五宣布减持，
周一涨停这么巧吗？”有股民发帖称，
上周四，公司刚刚发布了上半年亏损
的利空消息，上周五，公司股价最低
下探至 9.75 元，盘中跌幅一度高达
8%。有的股民看到利空消息不断，
就选择了割肉出局，不料本周一股价
强势涨停，令他们后悔不迭。

上半年亏损1.48亿元

的确，8 月 7 日，雏鹰农牧盘后
披露中报，2014 年上半年公司亏损
1.48 亿元，同比盈转亏；每股亏损
0.1573元。1~6月，雏鹰农牧实现营
业 收 入 6.52 亿 元 ，同 比 减 少
23.50%。半年报中，雏鹰农牧还预
计 今 年 1~9 月 亏 损 5500 万 元 至
8500万元。

近日，雏鹰农牧公告称，公司于
8月6日收到控股股东、实际控制人
侯建芳的书面通知，其计划自8月6
日起至未来6个月内减持所持有的
股份，减持股份比例合计不超过公
司总股本的4.80%。

可能与猪肉价格上涨的预期有关

华泰证券郑州经三路营业部的
资深分析师葛志伟说，雏鹰农牧最
近利空不断，但是股价强势涨停，这
可能与猪肉价格上涨的预期有关。

统计数据显示，6 月 30 日至 8
月 8 日，生猪价格自每公斤 12.85
元，一路上涨至 14.94 元，5 周涨幅
超 16%，这让低迷了一年多的猪价
扬眉吐气了一把。在此背景下，业
内分析人士多数看涨后市，预计生
猪养殖行业拐点到来，而 A 股相关
上市公司更是频频加码生猪养殖主
业。雏鹰农牧、牧原股份均预测第
三季度将有望单季盈利。

郑州联通4G开网暨品鉴会正式举行

即日起，市民可享150Mbps网速峰值
8月11日，郑州联通4G开网暨品鉴会正式举行，工作人员通过对联通4G技术与网络的现场解读、应用产品的互动演示、
网络与终端的极速体验等环节，充分展示了联通4G的卓越魅力，正式宣告万众期待的下一代移动互联网——联通4G登
陆郑州。目前，郑州联通已全面开放联通4G手机业务，用户可直接到营业厅或登录网上营业厅、手机营业厅办理。
郑州晚报记者 李冬生/文 马健/图

奶爸许家印？
许家印率团赶赴黑龙江考察，进入乳业或只是时间问题

再快的速度也需要终端
支持。在现场品鉴环节，郑
州联通安排了丰富多彩的体
验活动，记者在终端展示区
看到了三星、HTC、酷派、华
为等十余款 4G 最新机型。
联通相关负责人表示，年底
前将有约150款联通4G终端
陆续面市。

在资费方面，联通不仅
推出了以流量优惠为主要
特点的 4G/3G 一体化套餐，
从 76 元到 596 元共计 8 个
档位，可满足不同消费需
求的用户群体，而且还创
新了“流量放心用”的计费
模式，流量费用双封顶。另

外，联通推出了更为人性化
的4G自由组合套餐，现在选
择流量包和语音包还可以
享受 8 折优惠，最低 8 元畅
享联通4G网络。

无论多丰富的终端、多
惠民的资费，要使用4G网络，
都需要广泛的网络覆盖。记
者了解到，郑州联通正全力打
造4G精品网络，已紧锣密鼓
加紧建设和优化4G网络，特
别是完善商业楼宇、地铁、机
场、景区等公共区域的室内深
度覆盖，目前4G网络已实现
郑州县城及城区以上区域的
全覆盖，预计年内实现乡镇地
区全覆盖。

郑州联通4G品鉴会现场高朋满座

网速峰值高达150Mbps
联通刷新4G速度

终端丰富资费更低
联通打造惠民4G

联通4G推动信息化发展
助力“智慧城市”建设


